



L'instance qui dirige Samuel Eto'o n'a publié aucun communiqué pour rendre hommage à l'ancien Lion Indomptable.

Les hommages du monde du football se sont succédé depuis l'annonce du décès Modeste M'Bami, ancien international camerounais, décédé le 7 janvier 2022, à l'âge de 40 ans, suite à une attaque cardiaque.

Seulement, 72 heures après cette triste nouvelle, la Fecafoot, l'instance suprême du football camerounais, n'a toujours pas réagi officiellement. Excepté le message de son président Samuel Eto'o Fils sur sa page Facebook.

De l'avis de certains observateurs, le bon sens aurait voulu que la Fecafoot rende un vibrant hommage à l'illustre disparu qui a joué avec la sélection du Cameroun pendant neuf ans entre 2000 et 2009.

Avec les Lions Indomptables, Mbami a gagné l'or au JO de Sydney 2000 en marquant le but décisif de la victoire en quarts de finale contre le Brésil. Huit ans après, il perd la finale de la CAN contre l'Égypte.